

CIRCUITO INTERIOR

SIN DUDA, algo bueno traerá la consulta de ayer: una vez terminada, ¡se acabó la veda de información!

MÁS DE UNO asegura que en varias dependencias le pusieron candados a la rendición de cuentas, aprovechando el ejercicio que organizó el **INE**.

MIENTRAS QUE los mensajes políticos nunca se pausaron, la información sí se suspendió, lo que complicó las cosas, pues de por sí ya existe un silencio atribuido a la pandemia.

ASÍ ES QUE, sea cual sea el resultado, ¡qué bueno que ya terminó!

...

LA FGJ deberá ponerse las pilas para ubicar al agresor de **Luis Miranda Barrera**, el hijo homónimo del político peñista, golpeado en una plaza de la **CDMX**.

PORQUE SI algo saben los del grupo Atlacomulco es hacer presión... ¡metropolitana!

circuitointerior@reforma.com

